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; Протокол № 2

заседания Управляющего Совета учреждения МБДОУ 
детский сад №72 «Аленушка»

от 03.09.2020 года 
Присутствуют: 9 

Представители от родителей:5 
Представителей от коллектива^ 
Представитель от Учредителя:!

Отсутствуют -0 
По уважительной причине-0

ПОВЕСТКА ДНЯ.

1.0 профилактике дорожно- транспортного травматизма.
2. Состояние пожарной безопасности в ДОУ.
3. О согласовании локальных актов ДОУ.
4. Об организации питания.

По первому вопросу слушали:
Желибо М.А., старший воспитатель: обучение детей правильному поведению 
на дорогах необходимо начинать с раннего возраста. Задача педагогов и 
родителей -воспитать из сегодняшних дошкольников грамотных и 
дисциплинированных участников дорожного движения. Детский травматизм 
в нашей стране в десятки раз превышает травматизм в других странах. 
Необходимо перестать относиться к обучению безопасному поведению 
ребенка на дорогах, как к второстепенному предмету. Обучение детей 
правилам безопасного поведения на проезжей части, может уменьшить 
тяжелые последствия и возможность попадания в ДТП. Единственное, что 
может спасти ребенка на дороге,- это вера в запретительные свойства 
красного цвета. Единственный, кто может его в этом убедить,-это взрослый. 
И естественным способом -  своим примером. В ДОУ разработана программа 
по ОБЖ, где запланированы все мероприятия по обучению детей, 
безопасным правилам детей на дороге. И только совместно с родителями, 
которые показывают детям пример, мы можем добиться результатов. Все 
зависит от тесного взаимодействия семьи и детского сада.
Доржиева Н.А.- считаю, что пример взрослого, это основа обучения ребенка 
правильному поведению на дороге.
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Решение: Привлекать родителей к выступлению на родительских собраниях. 
Самим родителям (особенно в присутствии ребенка) показывать личный 
пример соблюдения правил дорожного движения.
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-0; «Против»-0.
Принято- Единогласно.

По второму слушали:
Ступакова Е.Г.. член УСУ, заместитель заведующего по АХЧ: Елена 
Геннадьевна пояснила, что в детском саду ведется большая работа в данном 
направлении. ДОУ полностью укомплектовано необходимыми средствами 
пожарной безопасности- установлена система пожарной и тревожной 
сигнализации; имеется нормативно- правовая документация; разработаны 
инструкции , которые четко определяют действия детей и персонала; 
разработаны планы эвакуации со светоотражающим покрытием; в системе 
проводятся эвакуационные тренировки в соответствии с утвержденными 
планами, на которых отрабатываются действия сотрудников и 
воспитанников на случай возникновения чрезвычайной ситуации. Работа с 
детьми в данном направлении ведется во всех возрастных группах в 
соответствии с утверждёнными планами на учебный год.
В этом году запланирован капитальный ремонт пожарной электропроводки. 
На данный ремонт комитетом по образованию выделено 200 тр., которые мы 
должны освоить до конца календарного года. Работа по обеспечению ПБ 
ведется в ДОУ планомерно. В этом году мы заменили 3 эвакуационные 
лестницы на сумму 900 тр., который нам выделили депутаты Городского 
совета и Народного хурала. В следующем году данная работа будет 
продолжена. В настоящее время все требования законодательства детский 
сад выполняет.
Гармаев С.В.: считаю, что работу по обеспечению правил противопожарной 
безопасности детский сад выполняет.
Решение: Признать работу ДОУ по выполнению требований пожарной 
безопасности удовлетворительно.
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-0; «Против»-0.
Принято- Единогласно.

4. По третьему вопросу слушали:
Сагакова Е.В., члена УСУ, заведующий ДОУ: Она предложила членам 

Совета ознакомиться с образовательной программой учреждения, с 
адаптированными программами учреждения, с рабочими программами 
педагогов на 2020-2021 учебный год. Отметила, что в связи с изменениями в 
законодательстве необходимо дополнительно утвердить Положения ДОУ «О 
порядке организации профессиональной подготовки педагогов», «О годовом 
плане учреждения», «О методическом Совете», «Об индивидуальном 
образовательном маршруте», «О дополнительной программе педагогов», «О



порядке приема, перевода и отчисления воспитанников» «О внутреннем 
должностном контроле», «О режиме занятий воспитанников», «О поощрении 
воспитанников», «Об официальном сайте ДОУ», «О языках образования». 
Кованов А.Н., член УСУ- считаю, что данные программы и положения 
соответствуют законодательству в области образования. Положения четко 
регламентируют работу ДОУ. Предлагаю принять без изменений и 
дополнений.
РЕШЕНИЕ: Утвердить в полном объеме, без изменений и дополнений. 
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-0; «Против»-0.
Принято- Единогласно.
По четвертому вопросу слушали:
Гармаев С.В., председатель УСУ: отметил что по итогам проверок, 
проведенных в ДОУ членами УСУ замечаний не выявлено. Детский сад 
работает по цикличному 10- дневному меню, которое размещено на 
официальном сайте ДОУ. В детском саду организована работа бракеражной 
комиссии. Пищеблок оборудован всем необходимым технологическим 
оборудованием. Все повара своевременно повышают свою
профессиональную грамотность. У всех имеется 5 разряд. Меню по всем 
группам вывешиваются вовремя, подписаны заведующим и шеф-поваром. По 
итогам проверок Роспотребнадзора замечаний не выявлено. Суточные пробы 
хранятся в холодильнике, за них отвечает лицо, утвержденное приказом 
руководителя. Питание организовано с соблюдением всех требований 
СанПина.
Дю Н.Д., член УСУ дети на качество приготовленной пищи не жалуются. 
Из сада приходят сытыми. Считаю, что готовят в детском саду хорошо, с 
соблюдением всех норм и качества продуктов.
РЕШЕНИЕ: признать организацию питания в детском саду
удовлетворительной.
Проголосовало:
«За»- 9, «Воздержалось»-!); «Против»-!).
Принято- Единогласно.

Председатель УСУ

Секретарь Доржиева Н.А.


